

La VIIIe Série mondiale de Boxe avance sa finale aux 28 et 29 septembre



La Havane, 9 août, (RHC).- Le comité organisateur de la VIIIe Série mondiale de Boxe a fixé aux 28 et 29 septembre la grande finale.

Changement soudain de décision. Peu avant, la finale avait été annoncée le 30 novembre.

Le pays d'accueil n'a pas changé. C'est toujours la Chine pourtant la ville n'a pas été définie.

Cela veut dire que les Dompteurs de Cuba et les Loups d'Astana auront cette fois-ci deux jours de combats pour disputer, pour la troisième fois, le titre de la WSB, la Série mondiale de Boxe de par son sigle en anglais.

Les Kazakhs se sont imposés aux Dompteurs de Cuba en 2015 et 2017 par 6 à 4 et 6 à 5, toujours avec l'avantage de combattre chez eux.

La Fédération cubaine avait demandé un siège neutre pour cette finale. Les Cubains ont remporté deux titres dans des villes neutres. Le premier en 2014 sur le Bakou Fires de l'Azerbaïdjan et en 2016 sur les

Cœurs de Lion du Royaume-Uni.

A toutes leurs incursions, les Dompteurs de Cuba ont disputé la couronne.

Pour cette édition, les boxeurs cubains ont battu en demi-finales les Coq de combat de France 3 à 2 à Paris et puis, 5 à 0 à La Havane.

Toujours en demi-finales, les Loups d'Astana se sont imposés aux Cœurs de Lion britanniques d'abord 3 à 2 à Sheffield et puis 4 à 1 dans la ville d'Atyrau, en Azerbaïdjan.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/168616-la-viiiie-serie-mondiale-de-boxe-avance-sa-finale-aux-28-et-29-septembre>



Radio Habana Cuba